
○調査の概要
１）調査の目的

２）調査の方法と回収結果
①調査対象：対馬島内の愛護団体・アダプト団体84団体
（５団体は振興局関係団体のため除外した。）

②調査方法：対象者への郵送による送付・回収

③回収状況：回収数 51 団体
　　　　　　回収率 60.7 ％

④その他：活動回数に振れ幅がある場合には少ない方で計上

○調査結果
【活動状況について】

・回答いただいた団体の年間平均活動回数は3.2回

結果

・事務局で把握している総数よりも多いため、活動終了届を提出して
　いない団体が複数ある

今後の対応

　活動終了届は保険を適用するために必要な書類であり、対馬振興局長表彰
の選考資料でもあるため、協議会等で周知を徹底する。

地域活動・ボランティア活動に関するアンケートについて

　本調査は、愛護推進協議において情報共有を図り、地域の活性化や
団体間でのつながりの形成に役立つことを目的に行うもの。
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問題点 回答

1 高齢化等に伴い活動参加者が減少している。

　対馬だけでなく、長崎県全域で同様の問題を抱えています。
　複数の愛護団体の要望を受け、対馬においては、アンケートで連絡先の公開可と回答のあった団体の
連絡表を作成しました。人材の確保が困難な団体はこちらを活用し、他団体と協力して活動していただ
けると幸いです。

2 国県道の除草・清掃に危険を感じる。
　特に交通量の多い道路や急斜面で活動する際には、十分注意して安全の範囲内で活動いただきますよう
お願いいたします。安全性が確保できず除草・清掃が困難な箇所がありましたら、対馬振興局管理課まで
ご連絡をお願いします。

3 運搬作業が大変である。
　日頃から除草・清掃活動いただきありがとうございます。
　活動で回収したゴミ等についてはクリーンセンターへの運搬まで対応をお願いしています。

4 事務手続きを簡素化してほしい。
　活動終了届は保険の適用のために必要な書類となっています。確実に提出されますようお願いいたします。
　支援希望用品申出書については、現状の請求書払いが最も簡素な手続きであると考えています。お手数ですが
ご対応をお願いします。

【自由記述】

内容 回答

1

・意見交換を行いたいので、通常の会議室で協議会を
　開催してほしい。ホールでは対話が難しく、参加団体
　の方々の顔もよく見えない。
・グループディスカッションの機会を設けてほしい。

　協議会の開催場所については、来年度以降の反省とさせていただきます。

　今年度は対話型の講演会を予定しています。講演について、他にご要望等ありましたら、対馬振興局管理課
までご連絡をお願いします。

2 ・ほかの団体と協力して活動したい。
　複数の愛護団体の要望を受け、アンケートで連絡先の公開可と回答のあった団体の連絡表を作成しました。
こちらを活用し、他団体と協力して活動していただけると幸いです。

3 ・対馬市がごみの処分は行っており助かっている。 －

【清掃美化活動を行うにあたっての問題点】

6


